

El PRC propone medidas al Gobierno para frenar la caída de precios de la leche y asegurar la supervivencia del sector

Fernando Fernández urge la convocatoria de la Comisión de Ganadería para debatir las medidas necesarias

Santander, 6 de noviembre de 2014

El Grupo Parlamentario Regionalista ha presentado una proposición no de ley en el Parlamento en la que propone al Gobierno de Cantabria medidas concretas para atajar la caída de precios de la leche y acabar con el “déficit constante” entre los costes de producción y venta, con el fin de garantizar la supervivencia de este sector “clave en la historia y la economía de la Comunidad Autónoma”.

Así lo ha dado a conocer hoy el diputado y portavoz del PRC en materia de desarrollo rural, Fernando Fernández, quien ha urgido la convocatoria de la Comisión de Ganadería para debatir estas medidas.

Entre ellas, destaca la elaboración de un plan estratégico regional que propicie el desarrollo de un sistema productivo sostenible y ligado a la tierra, fomente los productos lácteos de calidad diferenciada, la Investigación, Desarrollo e innovación vinculados a la producción láctea y reactive la colaboración de las organizaciones de consumidores y entes promocionales de productos regionales.

Asimismo, insta al Gobierno a tomar medidas para disminuir la dependencia de los ganaderos cántabros de materias primas procedentes del exterior y aumentar la tasa de autoabastecimiento de alimentos en las explotaciones para reducir los costes de producción.

Las propuestas del PRC contemplan también el reforzamiento de las cooperativas y la ampliación de su papel en la transformación de derivados lácteos, la adecuación de la producción a las necesidades de la industria de Cantabria, la investigación de productos de mayor valor añadido, sistemas de producción enfocados a una calidad diferenciada y la provisión de fondos para una adecuada indemnización a los productores que hayan realizado inversiones para la compra de cantidades de referencia.

Fernando Fernández ha destacado la importancia de llevar adelante este tipo de acciones ante la inminente desaparición en 2015 de las cuotas lácteas, cuya consecuencia más inmediata será la bajada de los precios de la leche que situará a los ganaderos cántabros en una “situación de indefensión”.

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Además, ha criticado la “prepotencia” de las industrias lácteas, que “obligan” a los ganaderos cántabros a asumir contratos con precios “ridículos”, bajo la amenaza de no retirar la leche de las explotaciones.

Como consecuencia de esta situación, ha asegurado que el sector vive “una auténtica alarma social”, a pesar de las reconversiones realizadas en los últimos años en la cabaña ganadera y las cuantiosas inversiones realizadas tanto en animales como en equipos e instalaciones.

“El Gobierno debe afrontar esta situación y tomar medidas concretas, porque necesitamos una política pública fuerte para que nuestros ganaderos no queden en manos de los intereses de las grandes multinacionales alimentarias”, ha concluido el diputado del PRC.

